

きら☆きら

刈安小学校

1. 2年 学級だより

2019年5月31日

交通安全教室がありました



5月28日に交通安全教室がありました。まず警察署の方のお話を聞きました。警察署の方からは、自転車の点検をしてから乗る（自転車チェック表をご活用ください）、必ずヘルメットをかぶる、というお話がありました。また、防犯登録や自転車保険についてもお話がありました。それからDVDを見て交通ルールを確認しました。最後に6年生が自転車に乗る姿を見たり、横断歩道の渡り方を体験したりしました。2年生は、この交通安全教室が終了すると一人で自転車に乗ってもよいことになっています。ですが、お家の方が

「もう一人で大丈夫」とお感じになるまでは、一緒に乗り方の練習をしていただきたいと思います。（1年生は、自転車に乗る場合はお家の方と一緒にお願いします。）大切な命を守るためにも、繰り返し交通ルールを守ることの大事さを教えてあげてください。



町たんけんしッツゴー！

生活科の学習で、季節の移り変わりや地域のよさを見つけるために、町たんけんに出かけています。1回目は「原のはらっぱ」へ、2回目は「倶利伽羅駅」へ行きました。原のはらっぱへ行く道すがら、春の花や生きものをたくさん見つけ、地域のおすすめである自然をたっぷり感じて帰ってきました。

2回目は地域の大切な公共交通機関である駅を見学し（電車を見たかったのですが、通りませんでした）、券売機や時刻表、ICOCAのカード読み取り機、傘の無料貸し出し、お客様用連絡電話、火牛の像やスタンプなど、たくさんの物を見つめました。学校で発表し合ううちに、「駅にあるものはみんな、お客さんが便利で気持ち良く駅を利用できるようにしてある」ということに気付きました。こんなにお客さんのことを考えている倶利伽羅駅も、地域のおすすめだ！ということになりました。

実は、倶利伽羅駅では刈安小学校の卒業生で大先輩に当たる西藤哲夫画伯に偶然出会いました。学校の階段の踊り場に飾ってある2枚の絵の作者でもあります。「どこへ行くんですか？」「何を持っているんですか？」と物怖じせずインタビューしたのは2年生。西藤画伯はお忙しいにもかかわらず、展示会に出品する大きな絵を見せてくださいました。

この経験から、次回は地域の素敵な人にインタビューしたい！という思いをもった1、2年生は、坂戸や越中坂へインタビューたんけんに行く計画を立てています。自分たちでどんどん学習を発展させ、意欲的に楽しく学んでいる1、2年生です。

